

NAVARRA / La Biblioteca General no abrirá hasta la primavera de 2011

Los 25 meses de plazo citados hasta ahora sólo se refieren a la edificación. El Ejecutivo ha consignado una partida de 10 millones de euros para el proyecto en los presupuestos del año que viene

Pamplona. La Biblioteca y Filmoteca de Navarra no abrirá sus puertas al público hasta la primavera de 2011. Así lo anunció ayer el consejero de Cultura del Gobierno foral, Juan Ramón Corpas, en respuesta a una pregunta parlamentaria de Nafarroa Bai, que le reclamaba datos y fechas concretas sobre la ejecución de esta infraestructura.

El primer extremo que quiso aclarar Corpas se refirió a la información aparecida ayer en este periódico en la que se informaba de que, un día después de la colocación de la primera piedra del edificio, nadie trabajaba sobre el solar de Mendebaldea donde se ubicará esta importante infraestructura. Y es que, el parlamentario de NaBai Patxi Telletxea le recriminó el boato que rodeó el acto del lunes y calificó de "vergonzosa" la presencia de una excavadora que, al día siguiente, ya no estaba en el terreno. El consejero negó que la presencia de la máquina fuera inadecuada, aunque dijo que, en un primer momento, "antes de empezar a excavar, siempre se realiza una medición", labor que estos días realizan los topógrafos, de lo que se deduce que, de hecho, dicha excavadora sí hacía las veces de atrezzo el lunes.

En cualquier caso, la comisión de Cultura celebrada ayer sirvió para que el consejero ofreciese, por fin, información detallada en torno a este proyecto. Así, concretó que tras el acta de replanteo firmada el lunes, "las obras arrancaron oficialmente al día siguiente", martes. A continuación, añadió, hasta finales de año se realizarán las mediciones topográficas, empezará la excavación y el movimiento de tierra y comenzarán los trabajos de cimentación, que finalizarán en el primer semestre de 2008. En el segundo, se irán terminando los bloques de la estructura de hormigón, incorporando los elementos metálicos que permitan acometer la construcción de la cubierta. En el primer semestre de 2009 finalizarán los trabajos de albañilería y podrán iniciarse los de fachadas y carpintería exterior y se colocarán ascensores, maquinaria de climatización y transformadores; en el segundo, finalizarán esas tareas y se instalarán las redes informáticas y sistemas de vigilancia, así como el revestimiento interior. Y a finales de 2009 se acometerá la urbanización del entorno. Ya en el primer semestre de 2010, se equipará la dotación, y el traslado, "una cosa larga y delicada", se realizará a partir del verano, por lo que "la estimación de apertura al público es la primavera de 2011". Todo el conjunto tendrá un coste de 21.988.400 euros, que se pagará, dijo Corpas, a través del presupuesto ordinario, consignando 10 millones de euros para 2008, otro tanto para 2009 y, aparte, "en 2010 habrá que consignar una partida para el equipamiento". A todo esto hay que sumar los 2 millones del presupuesto de 2007, cuando, en principio, se había consignado una cantidad de siete millones de euros que no se han gastado por el retraso del procedimiento.

Agradecido por los datos ofrecidos por el consejero ayer, Patxi Telletxea afirmó que, desde NaBai, "controlaremos que, en efecto se cumplan".